

# Mode als Kunst im Schalker Gymnasium

## PRÄSENTATION DER KOLLEKTIONEN



**Das Kunstprojekt „Mode als Kunst im Schalker Gymnasium“ zeigt die kreativen Ergebnisse der jungen Nachwuchsdesignerinnen des Schalker in einer öffentlichen Präsentation.**

**Alle interessierten Besucher sind herzlich eingeladen!**

**DATUM: Dienstag, 26.09.2017**

**ZEIT: 17:00 Uhr**

**ORT: Aula des Schalker Gymnasiums**

**Fotos Andreas Weiss. Das Projekt wird gefördert vom Quartiersfonds Schalke!**

Durchführung: Verein der Ehemaligen, Freunde und Eltern des Schalker Gymnasiums e.V. ,  
Sandra Yegiazaryan, Modedesignerin Dipl. - Bekleidungsingenieurin Gestaltung,



Bundesministerium  
für Umwelt, Naturschutz,  
Bau und Reaktorsicherheit



STÄDTEBAU-  
FÖRDERUNG

von Bund, Ländern und  
Gemeinden

Ministerium für Bauen, Wohnen,  
Stadtentwicklung und Verkehr  
des Landes Nordrhein-Westfalen



Stadterneuerung  
Gelsenkirchen

Schalke